



„Wahre **Weihnachten** ist dann,  
wenn der Mensch in **Frieden**  
**Leben** kann.“

Liebe Baufamilien,

Frieden auf Erden – das wünschen wir uns seit jeher vor allem in der Weihnachtszeit. Angesichts der unfassbaren Ereignisse in der Ukraine, die uns seit Ende Februar begleiten, ist dieser Wunsch heute aktueller denn je geworden.

Unzählige Menschen mussten aus dem Kriegsgebiet fliehen, ihr Zuhause wurde zerstört, Familien wurden getrennt. Angst und Ungewissheit sind ihre täglichen Begleiter und sie wünschen sich nichts sehnlicher, als Weihnachten in ihrer befreiten und friedlichen Heimat feiern zu können.

Das alles führt uns sehr eindrucksvoll vor Augen, wie dankbar wir sein dürfen für ein sicheres Zuhause, für Geborgenheit in unserer Familie, für alltägliche Kleinigkeiten, die für viele andere nicht selbstverständlich sind. Von Herzen wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie, dass Sie viele wertvolle und vor allem dankbare Momente in dieser so bewegten Zeit gemeinsam erleben und genießen können.

Für alle Fragen rund um Ihr neues Zuhause stehen wir Ihnen gerne auch im kommenden Jahr als vertrauensvoller Partner zur Seite.

Anstelle von Geschenken werden wir auch in diesem Jahr sehr gerne die Stiftung „Antenne Bayern hilft e.V.“ mit einer Geldspende unterstützen.

Ein friedvolles Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches neues Jahr wünscht Ihnen herzlichst

Sigmar Zeuner & Familie  
mit dem Team von SZ Haus

